

Aktuelle Regelungen in der Rhein-Klinik ab 01.03.2023

Aufnahme von Patient*innen

Aufnahme

- Patient*innen erhalten bei Aufnahme einen Schnelltest in aMedi.
- Wenn dieser positiv ausfällt, werden sie nicht aufgenommen. Wenn die Patient*innen wieder symptomfrei sind, melden sich die Patient*innen erneut zur Aufnahme an. Die Betten werden nicht freigehalten.

Besucher

- Besucher müssen weiterhin Maske anziehen.

Maskenpflicht

- Die Maskenpflicht entfällt bei allen Mitarbeitenden und Patient*innen, Masken können selbstverständlich weiter getragen werden.

Vor- und Nachsorgegespräch, ambulante Patient*innen

- Alle Besucher tragen auf den Fluren und öffentlichen Bereichen in der Klinik eine Maske.
- In Vorgesprächen und ambulanter Psychotherapie besteht keine Maskenpflicht, hier entscheiden Therapeut*in und die Patient*innen für sich selbst, ob sie eine Maske tragen möchten.

Ihr Leitungsteam der Rhein-Klinik